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[本日の例会] クリスマス例会
[次回予定] 12/24（火）→22（日）高崎南ＲＣとの合同街頭募金
　　　　    12/31（火）休会（定款第７条１節（ｄ））

■クラブ総会（理事指名）

疾病予防と治療月間

・・・例会報告／１２月１０日（火）・・・

地区国際大会推進副委員長
竹中隆氏

国際大会のご案内
ワイハでアローハ

本井宴会部長　
クリスマス会お楽しみに！

井田ロータリー財団委員長
ロータリー財団寄付報告です

石橋ニコニコＢＯＸ委員長
ニコニコボックスの発表です

いつも募金ありがとうございます

堀口社会奉仕委員長
職場訪問、長岡の朝日酒造様に
お邪魔します

■出席報告
　(12月10日)

65.71％

会 員 総 数 37名
出席計算会員数 35名
当 日 出 席 者 23名
会 場 出 席 率

■食事状況 (12月10日) 食 事 数 26食
無連絡欠席者 2名
食 事 余 り 2食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

■ロータリー財団寄付
多胡　友弘　君

＜ご来訪者＞
国際ロータリー第 2840 地区
国際大会推進委員会（オンツー・ハワイ）
副委員長　竹中 隆 様（高崎北ＲＣ）

75.71％

本日の合計金額 27.28ドル
累　計　金　額 4201.82ドル
年　度　目　標 5550.00ドル

76.33％

―
年次寄付 ポリオ寄付

847.26ドル
1110.00ドル

78.59％

―
378,000円
481,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（37名）

■ニコニコＢＯＸ(12月10日)

先週の水曜日、高信本店の100回記念ゴルフ
コンペで間違って優勝してしまいました

石橋　克美 君

早退します井田　　泉 君

お世話になります
RID2840国際大会 推進副委員長

竹中　隆 様

会長 / 大嶋　秀男　　幹事 / 林　　高弘　　クラブ会報委員長 / 多胡　友弘

2019～2020年度　国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2019～2020年度クラブテーマ

「ロータリーを楽しもう」— 笑顔と友情と誇りをもって —

2019～2020年度　国際ロータリーのテーマ
「ロータリーは世界をつなぐ」



例会場・事務所／ホテルグランビュー高崎　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

柳澤会員
急に振られたのに余裕のスピーチ、
さすがです

大嶋会長
終わりの点鐘、心ここにあらず

【旬の虫】　むらさきしじみ
羽を広げると、光沢のある青紫が美しい蝶。羽の裏側は褐色で、閉じると枯れ葉に姿が紛れて見つけにくくなりま
す。成虫の状態で冬を越し、春が訪れるとふたたび活動を開始します。

【旬のメモ】　アイヌの知恵
川を上ってくる鮭ですが、アイヌの人たちは下流でとり尽くさずに、中流や上流で暮らす人の分も考えて節度の
ある漁をするといいます。おいしいからといって、いくらや白子を持った鮭を狙うのではなく、それらが上流で子
を生む翌年以降のことまで配慮します。また産卵を終えた鮭をとるのは、脂肪が少なくて保存しやすいよさもあ
るそう。

【旬の野菜】　にら

【旬の行事】　羽子板市（はごいたいち）

（日本の七十二候を楽しむ －旧暦のある暮らし－ より）

◆二十四の節気と七十二候◆ 大雪 魚群がる（さけむらがる）
新暦では、およそ十二月十六日～十二月二十日頃 鮭が群れなして川を遡るころ。　海で大きく育ち、ふるさとの川へ帰ってきます。

末候

【候のことば】　鮭（さけ）
川の上流で生まれた鮭の稚魚は、海へと下り、数年かけて成長した後に元の川に戻って
きます。旬は、鮭が川をめざしてくる秋。そのため秋味とも呼ばれます。時折、産卵期の
成魚に混じって、まだ未成熟の鮭がとれるそうですが、鮭児（けいじ）といってめったにと
れない高級魚です。アイヌ語でカムイチェプ（神の魚）と呼ばれる鮭は、冬を越すための
貴重な食料で、アイヌではその年初めてとれた鮭を盆にのせて、神に捧げるそうです。

羽子板の　昔ながらに　響きをり
　　　　　　　　　　　 吉村 修二


